



war ins letzte Stadium getreten. Aber die akute Krise war vorüber ... der unvermeidliche Ausgang konnte noch Monate lang auf sich warten lassen.

Ich verschrieb ihr ein Beruhigungsmittel, und hauptsächlich empfahl ich ihr, jede Erregung zu vermeiden.

„Herr Doktor ... das ist schwierig ... Hier gehen Dinge vor ... oh! Dinge! ...“

Ihr aufgedunsenes Gesicht — Merkmal der kranken Aorta — drückte Entsetzen aus, aber hinter diesem Ausdruck glaubte ich einen anderen wahrnehmen zu können ... Aber was für einen?

„Was geht denn vor, gnädige Frau?“

Ohne sich lange bitten zu lassen, teilte sie mir leise mit:

„Herr Doktor, mein Mann, der in